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Señora 
MARÍA DEL CARMEN ALVA PRIETO 
Presidenta del Congreso de la República  
Ciudad.- 
 
De mi especial consideración: 
 
Tengo el agrado de dirigirme a usted para expresarle mi cordial saludo y, al mismo 
tiempo adjuntar el informe de Semana de Representación congresal correspondiente al 
mes de diciembre de 2021, para los fines pertinentes  
 
Hago propicia la oportunidad para expresarle los sentimientos de mi especial 
consideración. 
 
 

Atentamente, 
 
 
 
 
 
 
 
 

_____________________________ 
Carmen Patricia Juárez Gallegos 

Congresista de la República 
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INFORME DE ACTIVIDADES
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PRESENTACIÓN

Congresista Carmen Patricia Juárez Gallegos
Semana de Representación - Diciembre

Los Congresistas de la República a fin de mantenerse en comunicación 
con los ciudadanos y las organizaciones sociales y con el objeto de 
conocer sus preocupaciones, necesidades y procesarlas de acuerdo a las 
normas vigentes, de conformidad con el artículo 23 inciso f) se constituyen 
a su circunscripción electoral de procedencia, por cinco días laborales 
continuos al mes. Donde además podrán atender las denuncias de la 
población, también podrán fiscalizar a las autoridades y mediar entre los 
ciudadanos y sus organizaciones y las entidades del Poder Ejecutivo.

Con las facultades antes descritas, mi despacho parlamentario programó 
las actividades de “Semana de Representación” en busca de conocer 
cómo las autoridades vienen gestionando sus proyectos en bienestar de la 
población, de los usuarios de los servicios públicos, entre otros.

Las actividades programadas fueron desarrolladas del 29 de noviembre al 
3 de diciembre de 2021, de conformidad a lo dispuesto en el Oficio Circular 
011-2021-2022-ADP-OM/CR.

El presente documento tiene como objetivo describir cada una de las 
actividades desarrolladas, especificando la problemática, las necesidades, 
las sugerencias y los pedidos recogidos. 
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Congresista Carmen Patricia Juárez Gallegos

Iniciando las actividades de semana de representación sostuve una reunión, 
conjuntamente con el Congresista Hernando Guerra - García, en las instalaciones 
de la sede principal del Banco de la Nación, donde el señor José Carlos Chávez 
Cuentas, Presidente del Banco de la Nación y su equipo de funcionarios, dieron a 
conocer el plan de modernización institucional del Banco de la Nación, y el 
necesario programa de apoyo financiero a las MYPEs.

Asimismo, sostuvieron que las medidas solicitadas en el pedido de facultades 
legislativas por el Poder Ejecutivo para fortalecer y ampliar las funciones del 
Banco de la Nación  son constitucionales, en virtud al principio de subsidiaridad 
empresarial del Estado. Es así que en mérito a la Política Nacional de inclusión 
financiera se busca impulsar a las MYPEs a través de créditos y servicios 
financieros como una medida complementaria a la banca del sector privado y de 
esta manera poder ingresar a competir con ellos. 

También manifestaron que existe un mercado financiero a favor de las MYPEs, 
sin embargo, es insuficiente, por ello, dijeron que es necesario que el Banco de la 
Nación complemente la labor del mercado y desarrolle una estrategia bien 
estructurada para cumplir este objetivo.

REUNIÓN CON FUNCIONARIOS DEL BANCO DE LA NACIÓN

Semana de Representación - Diciembre

:

Reconocen que actualmente sus capacidades para entrar a operar son limitadas, 
por eso necesitan ser desarrolladas en un tiempo prudencial de 15 a 18 meses 
después de aprobada la delegación de facultades.

En ese sentido, expresé estar de acuerdo con impulsar financieramente a las 
MYPEs, otorgándoles créditos y servicios financieros, más aún cuando las MYPEs 
generan empleos. No obstante, les trasladé mi inquietud del por qué tan 
importante reforma pretende realizarse a través de una solicitud de facultades 
legislativas y no de manera independiente como una iniciativa legislativa.
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Congresista Carmen Patricia Juárez Gallegos

En el marco del 82° Aniversario de creación del Instituto Nacional de 
Enfermedades Neoplásicas - INEN, realicé una visita para conocer la gestión 
médica que se viene realizando desde dicho nosocomio al servicio de los 
peruanos, quienes vienen atravesando la terrible enfermedad del cáncer.

En la visita, se contó con la participación del Jefe Institucional Dr. Eduardo Payet 
Meza, y el Sub Jefe Institucional Dr. Gustavo Sarria Bardales, quienes mostraron 
las modernas instalaciones de la nueva torre INEN, construída sobre 32 mil 
metros cuadrados. 

Conforme señala su director, este nuevo edificio descongestiona en más de 40% 
la atención ambulatoria, duplicando la capacidad y calidad de atención de los 
pacientes oncológicos a través del manejo especializado de los diferentes tipos 
de cáncer. Asimismo, sostuvo que esta nueva infraestructura hospitalaria, cuenta 
con nueve pisos y tres sótanos. Cuenta con el servicio de medicina nuclear, 
farmacia, cuidados paliativos, trece salas de endoscopía, siete salas de 
operaciones, salas de rehabilitación, sala de quimioterapias pediátricas y de 
adultos, entre otros. Dentro de la problemática existente, detalló la falta de 
personal técnico, asistencial y médico, a pesar de las contrataciones que se han 
efectuado dentro del marco de la Ley.
  
La visita concluyó augurándole los mejores éxitos en su gestión al servicio de 
salud oncológica del país y con el compromiso que desde el Parlamento 
impulsaré leyes que contribuyan a prestar un mejor servicio. 

VISITA AL INSTITUTO NACIONAL DE ENFERMEDADES 
NEOPLÁSICAS INEN

Semana de Representación - Diciembre
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REUNIÓN CON LOS DIRIGENTES DE LA ASOCIACIÓN POPULAR 
LAS LOMAS DE ANCÓN Y ÁNGELES DEL CIELO 
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Congresista Carmen Patricia Juárez Gallegos

Sostuve una reunión con los dirigentes de las asociaciones Lomas de Ancón y 
Ángeles del Cielo del distrito de Ancón, encontrándose presentes los señores:  
María Yolanda Álvarez Serafín, María Isabel Flores Dávila, Leonardo Monzón 
Campos, Carlos Vega Herrera, Roxana Maribel Huallca Rodríguez, Erika Callan 
Yapan,  Zeti Bancho Rengifo; quienes expresaron su profunda preocupación por 
la titulación de sus lotes.  

Sostuvieron que acreditan la ocupación de sus lotes de forma progresiva desde 
el año 2005 y que cuentan con constancias de posesión; sin embargo, indicaron 
que un poblador a quien no conocen, realizó trámites de prescripción adquisitiva 
sobre sus lotes, llevando esta información a la Superintendencia de Bienes 
Nacionales y COFOPRI generando perjuicio a la población, toda vez que al 
verificarse la existencia de un proceso judicial en curso, COFOPRI suspendió las 
acciones de formalización.

Luego de escuchar la problemática que vienen atravesando los pobladores de 
Ancón, les expresé mi apoyo y compromiso de realizar las coordinaciones 
pertinentes para que los pobladores y COFOPRI puedan sostener una reunión y 
llegar a un acuerdo, considerando que a la fecha cuentan con un Informe de 
Diagnóstico Físico Legal.  

Semana de Representación - Diciembre



VISITA AL ORGANISMO DE FORMALIZACIÓN DE LA 
PROPIEDAD INFORMAL - COFOPRI

En las instalaciones del Organismo de Formalización de la Propiedad Informal, 
sostuve una reunión con el Sr. Jorge Luis Quevedo Mera, Director Ejecutivo de 
COFOPRI, con el objetivo de presentar la preocupación y constante petición de 
innumerables Asentamientos Humanos del país y con una buena gestión 
puedan obtener con prontitud sus títulos de propiedad. También se encontró 
presente la Congresista  Auristela Obando Morgan.

El funcionario manifestó que se encuentra trabajando un Plan Masivo de 
Titulación y que a la fecha hay una demanda pendiente de formalización de un 
millón 200 mil títulos en nuestro país, pero a consecuencia de la pandemia las 
actividades se han retrasado, siendo que para este año 2021 se tenía previsto la 
titulación de 40 mil lotes,  pero solo llegarán a 25 mil. Asimismo, manifestó que se 
debe trabajar en conjunto para encontrar una solución a los pobladores que se 
encuentran viviendo en zonas de riesgo. 

Luego de escuchar la gestión que se vendría desarrollando desde COFOPRI, 
expresé al Director Ejecutivo, que pueden contar con mi despacho para impulsar 
las reformas normativas pertinentes a fin de agilizar los trámites pendientes al 
proceso de formalización.

8

Congresista Carmen Patricia Juárez Gallegos
Semana de Representación - Diciembre



REUNIÓN CON LAS POBLACIÓN DEL AA.HH. AMPLIACIÓN 
VISTA ALEGRE, CHORRILLOS

Sostuve una reunión con la población del AA.HH. Ampliación Vista Alegre del 
distrito de Chorrillos, donde la señora Rosalía Santibáñez,  en su condición de 
presidenta, señaló que se encuentran trabajando desde hace cinco años en pro 
de la titulación de sus terrenos ante COFOPRI y que a la fecha, se encuentran en 
la fase final del informe de riesgo por parte de la Municipalidad de Chorrillos para 
ser remitido a COFOPRI.

Expresan que cuentan con agua y desagüe, pero no con pistas y veredas; por lo 
que solicitan que se gestione para que puedan participar en el Presupuesto 
Participativo 2022 y puedan contar con estas obras a mediano plazo. 

Por otro lado, justificaron la urgencia de la titulación, porque el poseer ese 
instrumento que formaliza sus propiedades, los pobladores podrán tener acceso 
a créditos bancarios y financiamiento para la construcción o ampliación de sus 
viviendas, además de poder contar con acceso a programas sociales.

Ante este pedido de apoyo me comprometí en canalizar sus pedidos y tratar de 
generar espacios de reunión con el Alcalde de Chorrillos para que a través de sus 
funcionarios trabajen con premura en remitir el informe a COFOPRI y se pueda 
dar inicio a la etapa de verificación por parte del ente formalizador.
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REUNIÓN CON EL MINISTRO DE ECONOMÍA Y FINANZAS, 
PEDRO FRANCKE BALLVÉ

En la Sala de Embajadores de Palacio Legislativo, sostuve una reunión con el 
ministro de Economía y Finanzas, Pedro Francke Ballvé, quien expuso la 
problemática que motiva al gobierno a solicitar facultades para legislar a través 
del Proyecto de Ley 583/2021-PE, Ley que delega en el Poder Ejecutivo la facultad 
de legislar en materia Tributaria, Fiscal, Financiera y de Reactivación Económica.

A dicha reunión, también asistió la congresista Gladys Echaíz de Nuñez Izaga, así 
como altos funcionarios del Ministerio de Economía y Finanzas y el equipo 
técnico de la Comisión de Constitución y Reglamento.

Finalmente, luego de la exposición efectué diversas interrogantes referidas a la 
Micro y Pequeña Empresa, así como también sobre la propuesta de reforma de 
los tributos municipales.
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REUNIÓN CON LOS REPRESENTANTES DE LA JUNTA DE 
DECANOS DE LOS COLEGIOS DE NOTARIOS DEL PERÚ

En las instalaciones del Congreso de la República, me reuní con representantes 
de la Junta de Decanos de los Colegios de Notarios del Perú, encabezada por el 
presidente de la Junta de Decanos, Dr. Carlos Enrique Becerra Palomino, quien 
señaló su preocupación con relación a la constitucionalidad del Proyecto de Ley 
785/2021-PE, Ley que modifica diversos artículos del Decreto Legislativo 1049, 
Decreto Legislativo del notariado.

Finalmente, luego de tomar nota de sus observaciones, les manifesté que la 
propuesta legislativa fue decretada para dictaminar a la  Comisión de Justicia y 
Derechos Humanos; sin perjuicio, de no ser miembro de dicha comisión, estaré 
pendiente de su debate. 
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